

CON LAS PILAS PUESTAS

Supimos que los guajiros están gratamente sorprendidos con la primera semana de trabajo de la nueva gobernadora Diala Wilches, la funcionaria se le ve dinámica, cumpliendo a cabalidad con los compromisos de su despacho y con visitas de alto nivel central para la búsqueda de soluciones. 10 meses es un tiempo muy corto para generar resultados positivos, por eso el reto administrativo no es menor. Gobernadora si mantiene este ritmo de trabajo pronto tendremos anuncios importantes en el departamento. ¡Animo!

TRABAJO SILENCIOSO

Supimos que un trabajo realmente silencioso está realizando el aspirante a la gobernación de La Guajira "Nenon" Figueroa, el Barranquero sigue recorriendo cada rincón del departamento en aras de consolidarse como una opción fuerte para las elecciones regionales del mes de octubre, el afecto y la orientación del representante Juan Loreto Gómez ha sido fundamental para el diseño de una hoja de ruta bastante dinámica y con escalas en cada municipio, el camino es largo y ellos lo saben.

EL PÁJARO QUIERE VOLAR 24/7

Supimos que Jairo Aguilar Deluque sigue con la disposición 24/7 para lograr ser el candidato de la unidad en el partido de la U, en las últimas semanas ha sido el único precandidato que ha ofrecido un valor agregado alrededor de sus aspiraciones. La familia siempre será la base fundamental para cualquier ejercicio electoral, y es por eso que el pájaro se le ha visto muy cercano a la academia. El águila quiere volar y poco a poco se le está despejando el camino.

NUEVAMENTE EN BOCA DE TODO UN PAÍS

Supimos que el ex senador Samuel Santa Lopesierra está en boca de todo el país gracias a las declaraciones de la ex nuera del presidente Petro. La Barranquillera lo vincula con su ex pareja y asegura que el dirigente maicaero le entregó más de 600 millones de pesos durante la pasada campaña presidencial. Vásquez hizo entrega de todos los chats a la Revista Semana donde en primicia revelaron una cantidad de detalles aberrantes de las andanzas de Nicolás Petro Burgos. Los colombianos en general esperamos que las autoridades competentes hagan lo pertinente para que este caso de corrupción electoral no quede en la impunidad.

BARRANQUILLA ESTA QUE ARDE

Supimos que en Barranquilla a pesar de que todo giraba alrededor de la infidelidad de Nicolás Petro y el posterior embarazo de la mejor amiga de su ex esposa, los hechos han tomado un giro inesperado, pues el proyecto político que venían construyendo en el Atlántico para quitarles el poder a los Char se está cayendo a pedazos. El primero en saltar del barco fue el abogado Miguel Ángel Del Rio Malo, el cual al conocerse las pruebas de los dineros recibidos inmediatamente le dio la espalda por twitter al delfín del presidente Petro, tanto anunciar que traía de regreso a la ex senadora Aida Merlano y no aguantó el primer escándalo en contra. Ni que decir de la declaración haciéndose la víctima del precandidato del pacto histórico para la gobernación de este departamento, Máximo Noriega niega rotundamente que haya sido el intermediario de la entrega del dinero y alude que estas acusaciones son supuestos ataques políticos de sus opositores. Ahora resulta que la ex nuera de Petro es una "infiltrada" de la clase política atlanticense. La verdad es que nos creen pendejos los dirigentes progres.

LAS @ EN TENDENCIA

LOS TWEETS QUE HAN SIDO MEDIÁTICOS DURANTE LA SEMANA

María Fernanda Cabal @MariaFda... · 7h ...

Ministro Prada, no relativo los actos delictivos que todos vimos ayer. Degollar un policía es barbarie y hubo secuestro, no un "cerco humanitario" de gente inconforme. Los colombianos vamos a rodear a nuestra @PoliciaColombia y no vamos a tolerar las mentiras del gobierno.



31,7k visualizaciones

478 2.889 5.750 99,4%

Miguel Uribe Turbay @MiguelUrib... · 4h ...

¿Alguna duda?

Este gobierno defiende a criminales y abandona a fuerza pública y a comunidades.

Inaceptable que el ministro del interior llame cerco humanitario y movilización campesina al asesinato de un policía, **secuestro** de 77 policías y 6 civiles.



48,6k visualizaciones · De Luis Carlos Vélez

196 1.002 1.875 42,7k

Daniel Samper Ospina @DanielSamperO

El verdadero partido de oposición de Petro fue su familia (y lo tiene contra las cuerdas): su mujer metiendo cuotas de vecinas ineptas, su hijo recibiendo efectivo de ex traquetos, su hermano reuniéndose con narcos a escondidas.

Impresionante. Lograron sacar de eje al gobierno.

12:11 p.m. · 4/03/23 · 203k visualizaciones

1.868 Retweets 103 Citas 6.715 Me gusta

MÓNICA RODRÍGUEZ @MONYRODRIGUEZOF

Nicolás Petro hundido hasta la coronilla con esos chats. No hay forma de negarlo. Que la justicia actúe. Maletas con Plata, traslados de dinero con amigos, compra de casa a nombre de un tercero... todo asquea.

11:24 a.m. · 4/03/23 · 530k visualizaciones

1.827 Retweets 158 Citas 11k Me gusta

LA DECLARACIÓN

Jacobo Solano Cerchiaro - Escritor Colomboataliano



"Pasamos de la Ñeñepolítica al Petromalboro!..."

Políticos de mierda!"

PARA NUNCA OLVIDAR

República de Colombia - Consejo de Estado

"A través de un fallo, el Consejo de Estado tumbó el decreto que otorgaba facultadas al presidente Gustavo Petro para asumir la regulación y el control de los servicios públicos en el país a través de la Creg."

